



“El hombre, apesar de su aparente pequeñez, de su limitadísimo tiempo, es el ser más bello, más grande y más permanente en todo el universo.”

Rafael García Herreros



años

1966 - 2006



Maruja Pachón, Francisco Santos y Diana Turbay son secuestrados por sicarios a ordenes de Pablo Escobar, El P. García Herreros interviene por su liberación.

Exposición “Obra en marcha” con los trabajos de nueve jóvenes artistas colombianos en la Galería Diners.



El M-19 se incorpora a la vida civil, pero el 26 de Abril es asesinado Carlos Pizarro, su candidato a la presidencia.

La presencia en el mundo



Las nuevas tecnologías van ganando aceptación en los circuitos del arte, es así como el artista Hernán Peláez presenta en el MAC una serie de instalaciones que incluyen pantallas de televisión, luces de neón, animales vivos junto a otra serie de objetos y materiales diversos.

Las tensiones que se producen en sus trabajos reflejan los arraigos culturales y lo desfases que se suceden dentro de una sociedad tecnológica.

También se realiza una muestra didáctica con taller en vivo, sobre la imagen litográfica y sus posibilidades expresivas en asocio con la Universidad de los Andes donde participan 14 artistas.

“Caminando sobre la pirámide” una metáfora sobre las repúblicas banana, el neocolonialismo comercial y mediático que sustenta el neoliberalismo. Obra que presentó Hernán Peláez en su exposición “la presencia en le mundo”

- El pintor español Luis Ledo realiza una muestra de sus trabajos expresionistas mas recientes.
- El XI Salón de las Nuevas Expresiones plásticas reúne las obras de 46 artistas, entre ellos Raúl Mantilla, Ximena de Valdenebro, Masayo Andrade, Karen Loewy y Manuel Fandiño.
- Obras maestras de la colección del MAC desde 1960 a 1990
- Hernán Peláez, artista colombiano radicado en New York, realiza una muestra titulada “La presencia en le mundo”

EL MUNDO



En una rápida maniobra con cerca de 100.000 hombres Irak invade Kuwait, así se da inicio a una alianza occidental que se convertirá en la Guerra del golfo

Tim Barnes Lee, quien ya había inventado el hipertexto define las bases de la WWW que poco tiempo después permitiría el auge de Internet.



El 16 de febrero muere Keith Haring, quien se había iniciado como grafitero en el metro de Nueva York, su obras de gran colorido dominadas por la línea tuvieron gran aceptación.

1990

■ Director: Gustavo A. Ortiz ■ **XXV**
Bogotá, Agosto 2006

MD UNIMINUTO
Corporación Universitaria Minuto de Dios